

lunes 24 de enero de 2022

Esta semana sale a licitación pública las obras del futuro Parque de Bomberos ubicado dentro del casco urbano de Antequera

El presidente de la Diputación de Málaga, Francis Salado, ha anunciado dicha noticia coincidiendo con la visita a nuestra ciudad para presentar nuevos vehículos en servicio ya para el Parque Comarcal de Bomberos. Se han presentado una autoescala que alcanza los 32 metros de altura, una autobomba urbana ligera de 2.000 litros, una autobomba rural pesada de 3.000 litros, un todoterreno pick-up polivalente y otro todoterreno para jefatura.



El presidente de la Diputación de Málaga, Francis Salado, ha anunciado hoy que esta semana se iniciará el procedimiento de licitación pública para la adjudicación de las obras de construcción del nuevo Parque de Bomberos “José Gil” que se construirá en nuestra ciudad, concretamente en terrenos municipales ubicados en la cuesta Talavera. Dicho anuncio lo ha realizado acompañado por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, así como por el concejal y diputado provincial antequerano Juan Álvarez con motivo de una visita para informar de la adquisición de cuatro nuevos vehículos operativos que forman ya

parte del Parque Comarcal de Bomberos de Antequera.

Respecto al futuro parque urbano, Salado ha confirmado que el importe inicial de licitación será de 2,7 millones de euros, teniendo un plazo de ejecución estimado de un año y medio cuando termine la fase de contratación y se adjudiquen las obras. “Ese nuevo parque será muy importante para Antequera, permitiendo dar una respuesta más rápida ante cualquier emergencia a la que tenga que hacer frente el Consorcio Provincial”. Esta nueva infraestructura contará con una superficie total construida de 1.233 metros cuadrados, donde se situará el hangar de vehículos, una torre de práctica, vestuarios, dormitorios, sala de control y comunicaciones, cocina-comedor, gimnasio, almacén, sala de formación y dependencias administrativas.

Salado ha incidido en que este nuevo parque permitirá dar una respuesta más rápida a las intervenciones en la zona, en la que anualmente se realizan unas 600 actuaciones, y servirá también para reforzar los parques de Campillos, Colmenar y Archidona.

Nuevas inversiones en vehículos de bomberos

La plaza del Coso Viejo acogía por su parte la exposición de los cuatro nuevos vehículos operativos que están ya a disposición de los profesionales del Parque Comarcal de Antequera. Se trata de una autoescala, una autobomba urbana ligera, una autobomba rural pesada, un todoterreno pick-up polivalente y otro todoterreno para jefatura.

780.000 euros se han invertido en la autoescala de 32 metros, un nuevo camión que permitirá acceder a edificios o construcciones más altas y que cuenta con todas las últimas tecnologías del sector, tales como cámaras de visión de 360 grados, un monitor de agua con telecomando, cesta especial de 500 kilos de autoprotección contra el calor, una parte final articulada y un soporte especial para camillas de hasta 230 kilos para el rescate de personas con sobrepeso.

Además, la autobomba urbana ligera dispone de una capacidad para 2.000 litros de agua y unas dimensiones muy compactas para poder acceder a las calles de los núcleos urbanos antiguos. En cuanto a la autobomba rural pesada, es 4x4 y tiene capacidad para 3.000 litros de agua, para intervenir tanto en incendios de vegetación y de zonas rurales o diseminadas, como en accidentes de tráfico y rescates. Y, para las labores operativas y de coordinación, se han incorporado un todo terreno pick-up, de apoyo a cualquier tipo de intervención; y otro todoterreno jefatura.

Así mismo, en los próximos meses estará operativa una autobomba nodriza de gran capacidad, para 11.000 litros de agua, que se destinará a grandes incendios tanto industriales como forestales.

